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任正非为什么那么少股票！华为不上市为什么有股票-
股识吧

一、华为为什么坚持不上市 华为不上市的原因是什

一、为了上市，华为必须清理员工持股，目前华为的员工大约有18万人，有超过8
万名员工持有华为公司的内部股份。
这些持有股份的员工都是华为的骨干力量，或是为华为的发展作出了贡献的职工，
要收回这些员工的持股，对于华为来说显然是一场大地震，员工的四分五裂不可避
免。
二、华为上市后，持股的高管与骨干分子因为股票上市后都将成为千万富翁、甚至
亿万富翁，如此一来，谁还愿意留在华为打拚。
而且对于那些有实力又有野心的高管与骨干，在有了股票套现的财富后，大可以自
己去创业，成立第二家、第三家华为，华为因此分崩离析也是有可能的。
三、华为上市后，面临着公司控股权旁落的问题，目前任正非只持有华为1.4%的股
份，一旦上市，公司控股权的旁落不可避免。
如此一来，任正非的位置能否保住都是一个问题。
此外，作为一家非上市公司，华为对外的信息披露不需要太透明。
这对于华为的发展是有好处的。
而一旦成为上市公司，信息披露需要透明，这就很容易导致华为一些需要保密的重
要信息被泄漏出去，让自己在竞争中处于不利地位。

二、华为公司为什么不上市？

华为为什么不上市，这个问题只有华为最高级领导层的一小波人知道真正的答案。
作为外人，我们只有去根据大概情况，揣测可能的原因。
想要明白华为为什么不上市，首先要搞清楚一般的公司为什么要上市。
随着市场经济的不断发展和完善，企业的公众属性越来越明显，很多大企业的股权
都非常分散。
一家企业发展所需要的资本，是绝大多数个人乃至家族难以承担的天文数字，以股
权换资金成了很多企业发展壮大中做出的自然而然的选择。
现代金融业的成熟使得融资方式有了不同的选择，银行贷款，发行债券以及转让股
权等等都是比较成熟的做法。
上市就是通过股权转让获得资本注入的一种方式。
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上市的好处不仅仅是可以一次性获得大量资金注入。
由于上市公司有着比较严格的经营规范，后续的融资活动也更容易获得市场认可。
因此，上市对于一般的企业来说，最大的好处就是可以让企业的融资活动变得容易
。
企业只要经营得好，就不必过于担心因为资金不足而难以为继。
除此之外，企业上市通常有规模和经营规范程度的要求，上市公司对于企业获得市
场认可具有一定的意义，尤其是一些不太知名的企业。
这一点由于国内部分上市企业在市场上的恶意操作，已经不太具有说服力。
在很多人眼里，上市成了圈钱的代名词。
我们再看看华为的情况，可以对任正非坚持不上市的原因进行猜测。
1.华为市场表现良好，资金充足。
早已完成了资本积累的华为不需要为了资金和融资需求而上市。
2.华为的股权非常分散，股权激励是华为内部激发员工上进心的重要举措。
上市需要转让出一定数量的股权，华为如果要上市，就要对公司架构做出很大的调
整，公司管理理念也会受到冲击。
3.华为的公司知名度非常高，不需要通过上市获得认可。
而且由于国内上市公司的名声比较一般，不上市反而成了华为提高市场认可的一种
方式。
因此，我们可以发现，上市带来的好处对于华为没有太大吸引力。
这就是华为不上市的主要原因。
此外，上市要求公司提高透明度，而公司经营透明化是需要付出成本的。
在上市的好处吸引力不够的情况下，上市还要付出额外成本，任正非为首的华为领
导层拒绝上市也就不难理解了。

三、华为不上市为什么有股票

公司大股东创业过程中凝聚队伍、留住人才共同创业打拼、推动企业快速发展的激
励方式。
前者为股权激励，用公司股权为纽带，将大家与大股东捆绑在一起，让人才共同入
股公司，共享发展成果，共担经营风险，让人才留下来发挥极积性创造性。
后者是分红权的激励，让分享的人才可以按一定股份比例，参与公司盈利的分享，
同样可以达到激励员工的目的。
区别是：前者是受公司法律制度保护的股东权利激励，在工商管理局有股权相关备
案，按《公司法》《公司章程》确立入股员工的权利义务责任，公司上市前股份可
以转让，上市后你的股份可以变现。
后者是一种模拟前者激励员工的方式，仅仅是股东的一种承诺或者管理制度安排，
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按授予的一定股比去分享红利，但由于不是真正的投资入股，这种安排不受公司法
律制度保护，容易因大股东变更承诺或修订制度而改变或撒销，兑现具有一定的脆
性，取决于大股东的信用。
而且不具有转让处置权，缺乏持续性。
那么华为为什么不上市？因为华为的股权结构非常特殊啊任正非创建华为的时候没
钱，想给银行借钱银行不借，嫌他是私营业主，没有资产，给了钱不定能不能还上
。
当时华为现金流紧张，任正非在融资上一筹莫展，就差跳楼了。
为了维持公司的运营不得已连哄带骗洗脑员工，让大家把自己的钱拿出来给公司用
，公司给员工发虚拟股，将来盈利了再还给员工。
华为就这么给撑下来了，才有了今天。
所以华为的股权结构巨复杂，所有的员工都持有公司的虚拟股份，同时任正非借用
华为工会来保持对公司的控制权。
华为之所以成立，是任正非走投无路之下的孤注一掷。
而华为复杂的股权结构又是当时时代不得已的特殊情况，所以华为不符合交易所的
上市条件。
更何况任正非不会允许华为被外来资本控制，影响公司决策。
华为的产生是特殊时代的特殊产物，不能用一般意义上的上市公司来理解。

四、华为不上市为什么有股票

公司大股东创业过程中凝聚队伍、留住人才共同创业打拼、推动企业快速发展的激
励方式。
前者为股权激励，用公司股权为纽带，将大家与大股东捆绑在一起，让人才共同入
股公司，共享发展成果，共担经营风险，让人才留下来发挥极积性创造性。
后者是分红权的激励，让分享的人才可以按一定股份比例，参与公司盈利的分享，
同样可以达到激励员工的目的。
区别是：前者是受公司法律制度保护的股东权利激励，在工商管理局有股权相关备
案，按《公司法》《公司章程》确立入股员工的权利义务责任，公司上市前股份可
以转让，上市后你的股份可以变现。
后者是一种模拟前者激励员工的方式，仅仅是股东的一种承诺或者管理制度安排，
按授予的一定股比去分享红利，但由于不是真正的投资入股，这种安排不受公司法
律制度保护，容易因大股东变更承诺或修订制度而改变或撒销，兑现具有一定的脆
性，取决于大股东的信用。
而且不具有转让处置权，缺乏持续性。
那么华为为什么不上市？因为华为的股权结构非常特殊啊任正非创建华为的时候没
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钱，想给银行借钱银行不借，嫌他是私营业主，没有资产，给了钱不定能不能还上
。
当时华为现金流紧张，任正非在融资上一筹莫展，就差跳楼了。
为了维持公司的运营不得已连哄带骗洗脑员工，让大家把自己的钱拿出来给公司用
，公司给员工发虚拟股，将来盈利了再还给员工。
华为就这么给撑下来了，才有了今天。
所以华为的股权结构巨复杂，所有的员工都持有公司的虚拟股份，同时任正非借用
华为工会来保持对公司的控制权。
华为之所以成立，是任正非走投无路之下的孤注一掷。
而华为复杂的股权结构又是当时时代不得已的特殊情况，所以华为不符合交易所的
上市条件。
更何况任正非不会允许华为被外来资本控制，影响公司决策。
华为的产生是特殊时代的特殊产物，不能用一般意义上的上市公司来理解。

五、为什么华为是大公司却不上市

一个公司要上市，有内部原因股权结构，是否缺乏拓展业务所需要的资金等等。
而在中国，上市的外部原因包括政府原因，市场原因等等。
从华为公开的资料看，由于股权不集中（上市意味着管理层控制权可能被剥夺尽管
可能性很小），以及持有原始股股东众多（上市产生众多亿万富翁，对社会影响不
好政府会干涉，对公司影响也消极），另外，中国目前的股市市场状况，非特殊时
期是难以接受如此一个庞然大物的（如果按照融资49%算，或为融资将超过500亿R
MB以上，这对市场是一个致命打击）。
最最重要的原因是，华为不缺钱，一个公司不缺钱发展就不必上市，毕竟上市了很
多东西得公开，还得接受股东和媒体的监督，许多信息都透明化，这对一个默默崛
起的民营企业来说是不利的。
所以，华为上市时间依然是个未知数。
也许，等哪天华为整理好自己的股权结构了，需要更多流动资金去支持公司发展更
加强大了，那就是其上市的时候。

六、华为是什么股票代码

华为没有上市，所以没有代码。
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华为不上市的原因：1、华为不缺钱，没有上市的必要。
2、华为有七万多股东，上市的话股东不能超过两百个。
3、假如排除万难清理了股权上市了，老员工们的股票溢价将造就众多亿万富翁，
会影响员工的奋斗热情。
4、华为一旦上市，就要讨好股东而不是客户了。
所信奉的以客户为中心的创新将难以实现，原来的核心竞争力将会大大受损。
股票代码即用数字表示股票的不同含义。
代码的分类有：1、创业板。
创业板的代码是300打头2、沪市A股。
沪市A股的代码是以600、601或603打头。
3、沪市B股。
沪市B股的代码是以900打头。
4、深市A股。
深市A股的代码是以000打头。
5、中小板。
中小板的代码是002打头。
6、深圳B股。
深圳B股的代码是以200打头。
7、新股申购。
沪市新股申购的代码是以730打头，深市新股申购的代码与深市股票买卖代码一样
。
8、配股代码。
沪市以700打头，深市以080打头 。

七、任正非华为股份公司与华为超市和华为药店有关系吗？

没有关系。
不能因为都带华为两个字就认为他们是一家的。
这只能说注册的行业和品牌不同。
并不能代表他们就是一个老板。

八、任正非占华为多少股份？听说只有1%，是不是真的。？
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据说是真的，中兴的候为贵，万科的王石，持股比例都不高，但是这种企业往往最
有竞争力，因为大家都有股权，大家都是为自己在奋斗，而不是为老板在卖命

九、任正非占华为全部股权的1.4%怎么还能控制华为?怎么没被
架空？

这要从华为的股份制说起，华为没有向外界融资，只进行内部融资，股权都在员工
手中，员工走的时候股权会被收回。
他是华为的灵魂，就像大脑一样，占人体的比重很少，但它就是中枢。
我也非常佩服任正非，作为企业家，他当之为愧的为更多的员工谋福，希望解答了
楼主的困惑。
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